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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PROCESO ELECTORAL 2017-2018 
 
FUNCIONARIOS PÚBLICOS PERMANECERÁN EN CARGOS HASTA ABRIL: IEEQ 
Por Ulises Villa 
Derivado de la ley electoral, será hasta el dos de abril de 2018 la fecha límite que tendrán los funcionarios públicos 
del estado de Querétaro, municipios y Federación para separar de su cargo e iniciar el proceso electoral, por lo que 
aquel aspirante que busque un puesto de elección popular y continúe con sus actividades se haría acreedor a una 
sanción que le podría costar la candidatura. Lo anterior porque la ley electoral establece que los funcionarios 
públicos deben dejar sus cargos por lo menos 90 días naturales antes del día de la elección, la cual se realizará el 
domingo primero de julio a partir de las ocho de la mañana. En este sentido el presidente del Instituto Electoral del 
Estado de Querétaro Gerardo Romero informó que actualmente son presidentes municipales y regidores del 
Estado de Querétaro así como funcionarios estatales y federales los que están obligados a acatar estás 
disposiciones. Pese a que las elecciones del 2018 también establecen cambio en el Congreso local, los diputados, 
regidores o síndicos, no están obligados a dejar sus puestos y podrán seguir desempeñándose en su cargo aún 
cuando busquen una candidatura, con excepción a los regidores que busquen la candidatura de la alcaldía. 
Asimismo afirmó que en el caso de los funcionarios de elección que no se separen de su cargo, deberán realizar sus 
campañas con recursos propios, ya que se estará fiscalizando el dinero que utilicen durante este proceso para 
evitar que sean recursos públicos.  
 
https://queretaro.quadratin.com.mx/funcionarios-publicos-permaneceran-cargos-abril-ieeq/ 
 
PROCESO ELECTORAL 2017-2018 INICIA EN QUERÉTARO  
Por Notimex  
El consejero presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, 
realizó la declaratoria formal de inicio del proceso electoral ordinario 2017-2018, en el que se renovarán la 
Legislatura local y los 18 ayuntamientos. En sesión extraordinaria, el funcionario encabezó los trabajos 
administrativos y legales para llevar por buen camino el proceso electoral. Así, el órgano superior de dirección 
aprobó el acuerdo por el que se informa a la ciudadanía y a los partidos políticos, la demarcación territorial de los 
15 distritos uninominales y 10 circunscripciones plurinominales, así como de los 43 cargos sujetos a elección 
popular. Además fue aprobado el calendario del proceso electoral ordinario 2017-2018 en el estado, el cual 
contiene 39 actividades. Romero Altamirano destacó que el IEEQ se encuentra preparado para desarrollar cada 
una de las etapas del proceso electoral, con estricto apego a los principios que rigen la función comicial. Afirmó que 
los actores políticos tienen una nueva oportunidad de cumplir las expectativas de la ciudadanía, lo que debe 
reflejarse en un compromiso para apegarse a las reglas del juego, ya que “el bien del estado de Querétaro está más 
arriba que cualquier interés personal”. 
 
http://ladehoy.com.mx/index.php/queretaro/estado/proceso-electoral-2017-2018-inicia-en-queretaro 
 
http://sinpermiso.mx/?p=7661 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
PAN DUDA DE LA VIABILIDAD DE #SINVOTONOHAYDINERO 
Por Paulina Rosales 
Tras el visto bueno de la SCJN a la iniciativa de ley #SinVotoNoHayDinero, integrantes del PAN en la Legislatura del 
estado de Querétaro, advirtieron que podría analizarse y discutirse la reducción del presupuesto público destinado 
a los partidos políticos en la entidad. Eric Salas González, presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto 
del Congreso local, explicó que aunque no ha existido ninguna reunión al interior del Partido para abordar este 
tema, se podría analizar su viabilidad, pues dijo que si la SCJN ya dio una decisión definitiva en la facultad de los 
estados para reformar el recurso erogado a los partidos, impulsará una medida para eliminar este concepto del 
presupuesto público. (EUQ 3) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS E INDEPENDIENTES 
PAN 
 
SERVIDORES QUE BUSQUEN CANDIDATURAS DEBEN DE DAR RESULTADOS: NAVA 
Por Laura Banda 
Los funcionarios que aspiren a algún cargo público en las próximas elecciones locales por ahora deben 
concentrarse en mostrar resultados a la ciudadanía, consideró Luis Bernardo Nava, jefe de la Oficina de la 
Gubernatura. Lo anterior al sumarse a la recomendación que hizo el presidente municipal de Querétaro, Marcos 
Aguilar Vega, en el marco de su Segundo Informe de Gobierno, para que los funcionarios del estado esperen los 
tiempos electorales. “Todos debemos estar concentrados en nuestro trabajo, debemos estar no sólo preocupados, 
sino ocupados en realizar nuestras labores que nos han sido encomendadas como funcionarios y me sumo a este 
llamado para que trabajemos, porque los resultados son los que la ciudadanía va a valorar”, comentó Luis 
Bernardo Nava. Dijo que de nada sirve “estar de funcionario” si no tienen resultados a la vista, pues ahora lo más 
importante es concentrase en las respuestas que la ciudadanía espera. (DQ 4) 
 
CIUDADANÍA EVALÚA A LOS ALCALDES: LOYOLA 
Por Zulema López 
La mejor calificación que se puede tener es la de la ciudadanía, declaró a DIARIO DE QUERÉTARO Ignacio Loyola 
Vera, ex gobernador por el Partido Acción Nacional (PAN), al resaltar que los alcaldes se enfrentan cada vez más a 
un panorama de mayor exigencia. “Cada vez hay una sociedad más demandante y eso hace que tengamos mayores 
compromisos todos los políticos”, expresó, previo a escuchar el informe del edil capitalino, Marcos Aguilar. Dijo 
que ante el nuevo panorama que hoy se les presenta a los funcionarios, sólo hay una fórmula mágica: encabezar 
una administración de trabajo y cercana a la ciudadanía. (DQ 3) 
 
PIDE MARCOS AGUILAR AL PUEBLO QUE DECIDA SU FUTURO POLÍTICO… Y LO DEJA AFUERA DE SU 
INFORME 
El presidente municipal Marcos Aguilar Vega, puso en manos de la ciudadanía su futuro político. Una ciudadanía a 
la que no se le permitió la entrada al salón del Querétaro Centro de Congresos, donde rindió su segundo informe de 
gobierno y tuvo que verlo en las pantallas y en el sillerío que le montaron en la explanada del lugar. Aguilar Vega 
realizó un evento con invitados especiales en los salones del tercer piso del inmueble, donde montaron un 
escenario en cruz con pantallas colgantes en el centro para que se desplazara mientras enumeraba las acciones, 
obras y programas ejecutados durante el segundo año de su administración municipal. (EUQ 7, EQN) 
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PRI 
 
ABSOLUTA POSIBILIDAD DEL PRI DE RECUPERAR LA CAPITAL: MOP 
Por Tina Hernández 
Luego del arranque del proceso electoral local, este viernes 1 de septiembre; el diputado local del PRI, Mauricio 
Ortiz Proal, aseveró que la posibilidad del partido tricolor de recuperar la capital es alta.. Declaró que no descarta 
representar a su partido como candidato a la alcaldía de la capital queretana para a contienda de 2018, siempre y 
cuando, su partido le otorgue el aval. (N 3) 
 
MARIO CALZADA DEFINIRÁ EN ENERO ASPIRACIONES PARA EL 2018 
Por Zulema López 
Será a más tardar a inicios de enero cuando el alcalde de El Marqués defina si quiere contender por un nuevo cargo 
de elección popular, lo que lo llevará responder a la pregunta de si permanecerá hasta el final de la administración 
o renunciará. (DQ 16) 
 
PRD 
 
NIEGA PRD NEXOS CON ACCIÓN NACIONAL 
Por Paulina Rosales 
La dirigencia del PRD no apoya a otras fuerzas políticas. Sino que sostiene diálogos con dirigencias de partidos y 
representantes de diversos sectores sociales, consideró Adolfo Camacho Esquivel, dirigente del sol azteca en el 
estado, ante los señalamientos emitidos por miembros del Consejo Estatal que lo acusaron de sostener 
acercamientos con el PAN, antes de que a nivel nacional se confirmara que existen alianzas para el siguiente 
proceso. (EUQ 3) 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: TRANSFORMARÉ LA CAPITAL: MAV 
Por Verónica Ruiz 
La crítica no me paraliza, la crítica me moviliza, afirmó el presidente municipal Marcos Aguilar Vega, quien aseguró 
estar trabajando en cuerpo y alma para transformar y hacer de Querétaro el mejor municipio de México. En la 
reunión ciudadana que celebró en el Querétaro Centro de Congresos con motivo de su Segundo Informe de 
Gobierno, el edil compartió –bajo un formato distinto- su proyecto de ciudad y dio a conocer los resultados de las 
obras y acciones realizadas. (DQ principal) 
 
N: LA CRÍTICA NO ME DETIENE 
Por Manuel Paredón y Aracely Tovar 
Tras señalar que la crítica no lo va a detener, el alcalde Marcos Aguilar Vega, Presidente Municipal de Querétaro, 
convocó a asumir con responsabilidad el proceso electoral que arrancó y no trastocar la tranquilidad y seguridad 
de la ciudad: de su parte, concreta que no es tiempo de decisiones de esta naturaleza. (N principal) 
 
AM: “CRÍTICA NO ME PARALIZA, ME MOVILIZA”: AGUILAR VEGA 
Por Haydé Ruiz y Santiago Fuentes 
La crítica no me paraliza, me moviliza, dijo Marcos Aguilar Vega, Presidente Municipal de Querétaro, durante el 
discurso que organizó con motivo de la entrega de su segundo informe de Gobierno. (AM principal) 
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PA: QUE NO HUBO DOLO EN ERRORES 
En el mensaje de su segundo informe de gobierno municipal, presentado en el Querétaro Centro de Congresos, el 
alcalde capitalino Marcos Aguilar Vega afirmó que acepta errores pero que fueron sin dolo y que ha trabajado por 
el éxito de la ciudad. (PA principal) 
 
EUQ: MAV: “LA CRÍTICA NO ME PARALIZA, ME MOVILIZA” 
Por Marittza Navarro 
La crítica, más que afectar al gobierno capitalino, lo alienta para seguir trabajando con la convicción de que el 
proyecto que se ejecuta es el mejor para los queretanos; así lo expresó Marcos Aguilar Vega, alcalde de Querétaro, 
quien rindió su Segundo Informe de actividades. (EUQ principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
BUSCAN AUMENTAR PRESUPUESTO DE LA UAQ 
Por Paulina Rosales 
El Poder Legislativo estatal iniciará en próximas semanas a delinear el proyecto de presupuesto para la UAQ, 
informó Antonio Rangel Méndez, presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso local. Advirtió que, 
pese a que existe una propuesta para establecer un presupuesto fijo, se buscará incrementar el presupuesto 
destinado a esta institución, como cada año. (EUQ 1 y 3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ASISTE PANCHO DOMÍNGUEZ AL 5º INFORME DE GOBIERNO DE PEÑA NIETO 
El gobernador Francisco Domínguez Servién asistió este sábado al mensaje del presidente Enrique Peña Nieto con 
motivo de su Quinto Informe de Gobierno, el cual se llevó a cabo en Palacio Nacional. El mandatario estatal acudió 
junto con sus homólogos de todos los estados de la República, integrantes del gabinete presidencial legal y 
ampliado, legisladores, empresarios y miembros de la sociedad civil. (N 1 y 9, DQ 1, EUQ 2, ADN) 
 
RECONOCE PODER EJECUTIVO TRABAJO DE MARCOS AGUILAR 
Luis Bernardo Nava, Oficina de la Gubernatura, indicó que el Poder Ejecutivo reconoce el trabajo realizado por el 
presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, particularmente en los temas de movilidad, medio 
ambiente y manejo de los residuos sólidos. En el marco de su segundo informe de gobierno, al cual calificó como 
dinámico y ligero para los asistentes. Destacó que estos temas son agenda en los gobiernos municipios de la zona 
metropolitana, lo cual ha sido impulsado por el gobernador Francisco Domínguez Servién para que la adopten en 
favor de los habitantes. (CI, IN, Q) 
 
EXPECTATIVA DE CRECIMIENTO DE 6% EN EL PRIMER SEMESTRE 
Por Tina Hernández 
La expectativa de crecimiento económico de Querétaro para el primer semestre del año es del 6%, confió Marco 
del Prete, Secretario de Desarrollo Sustentable (SEDESU), quien recordó que el Inegi reportó que en el primer 
trimestre fue del 6% y se espera el mismo avance en el segundo trimestre. Del Prete refrendó el compromiso del 
gobierno estatal de atraer capital nacional e internacional y generar condiciones para empleos de calidad. (N 1 y 2) 
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QUERÉTARO, EN 5TO LUGAR POR GENERACIÓN DE EMPLEOS 
Por Redacción 
La región bajío, conformada por los estados de Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro y SLP, registra un 
crecimiento con industrias que tienen gran dinamismo, planes agresivos de inversión y generación de nuevos 
empleos, destaca OCCMundial, la bolsa de trabajo en línea líder en México. El organismo agregó que Querétaro 
concentra 4.5% de la oferta de empleo a nivel nacional, cifra que coloca a la entidad en el lugar número cinco de los 
estados que más puestos de trabajo generan en México. (EUQ 8) 
 

MUNICIPIOS 
 
MARCOS ENTREGA SU SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO MUNICIPAL 
El alcalde Marcos Aguilar Vega,  entrega formal de su segundo informe de gobierno, con la convicción de 
mantenerse abierto a la crítica constructiva y continuar con acciones disruptivas para bien de la población. En 
sesión solemne de Cabildo, Aguilar Vega hizo entrega del informe al secretario del Ayuntamiento, Rafael Fernández 
de Cevallos, y los regidores. En su mensaje, el alcalde comentó que disentir es una de las riquezas más grandes de 
la democracia. (N 1, AM 1, DQ 1, ALMX, IN, ADN, Q, Q24/7, RQRO, EM, EQ) 
 
NO ESPECULEN, SÍ SOMOS AMIGOS 
 “Pancho y yo somos amigos, no especulen, lo invite hace días, pero no puedo competir con el informe del 
presidente de la República”. (EQ) 
 
DEFIENDE DESALOJO DE VENDEDORES EN ALAMEDA 
Por Marittza Navarro 
A 14 meses del desalojo de los comerciantes de la Alameda Hidalgo, Marcos Aguilar sostuvo que había venta de 
drogas, armas y se ejercía la prostitución, incluso la trata de personas, de todo ello, la autoridad judicial tiene 
pruebas, explicó. A través de la inversión de 41 mdp, de la que ha colaborado el gobierno federal y estatal, además 
de los recursos municipales, la visita a ese espacio público aumentó en 216% al pasar de 60 mil personas al año, a 
130 mil. (EUQ 7) 
 
AVALA IP TRABAJO DE MARCOS AGUILAR 
Por Laura Banda  
Avalan empresarios queretanos el trabajo realizado en estos dos años de administración de Marcos Aguilar Vega, 
reconocen que si bien se han tocado temas delicados, la intención es mejorar y crear condiciones para la población 
en general. (DQ 3) 
 
LA PRÓXIMA SEMANA TERMINARÁN LADO ORIENTE DE EZEQUIEL MONTES 
Por Verónica Ruiz 
El secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, Hiram Villeda Rodríguez, estimó que a finales de la 
próxima semana concluirán los trabajos en el lado oriente  de la avenida Ezequiel Montes. Que una vez terminado 
el lado oriente de la vialidad que actualmente es intervenido, se suspenderán los trabajos de rehabilitación dos 
meses para evitar afectaciones en la temporada de lluvias. “El objetivo es no iniciar el costado poniente durante la 
temporada de lluvias, porque al hacer la excavación, cuando llueva se va llenera de agua esa excavación y podría 
penetrar en la base y sub base de la parte que ya reparamos”, explicó. (DQ 9) 
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HAY UNIDAD DE ACALDES METROPOLITANOS: MARIO 
Por Zulema López 
Existe unidad entre los municipios, no sólo entre los que son encabezados por alcaldes de un mismo partido, 
sostuvo el edil de El Marqués, Mario Calzada Mercado, al acudir al segundo informe de actividades de su homólogo 
por la capital queretana, Marcos Aguilar Vega. Dijo que pese a ser de partidos políticos diferentes, tiene 
programado acudir al informe de Mauricio Kuri, alcalde de Corregidora, confirmó su participación con las 
alcaldesas de su partido, el Revolucionario Institucional. “A los más que pueda. Tengo contemplado ir con Mauricio 
Kuri, con las amigas presidentas de Huimilpan, de Pedro Escobedo, con San Joaquín, Ezequiel Montes, y los más 
que pueda”. (DQ 1 y 4) 
 
ESPERAN A 3,000 INVITADOS PARA EL INFORME DE MARIO 
Por Zulema López 
Listo se encuentra el municipio de El Marqués para el Segundo informe de actividades de su alcalde, en el que el 
operativo policiaco se realizará como cualquier domingo, unos 40 elementos de la corporación estarán destinados 
a resguardar la seguridad de las entre dos mil y tres mil personas que se darán cita. A DIARIO DE QUERÉTARO 
Juan Luis Hernández Higareda a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, detalló pormenores del informe, al 
tiempo que invitó a los asistentes a anticipar su salida, toda vez que, por el acto protocolario incrementará de 
manera importante la afluencia vehicular. (DQ 16) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
JÓVENES EMPRESARIOS DE CANACO TIENE NUEVO LÍDER 
Por Laura Banda 
Luis de Fernando Ramírez Saucedo, rindió protesta como nuevo presidente de Jóvenes Empresarios Canaco, en 
este marco Gerardo de la Garza Pedraza, presidente de la Cámara de Comercio, informó que de acuerdo al Monitor 
Global de Emprendimiento 2015-2016, en Querétaro la tasa potencial de emprendimiento es del 63 por ciento, 
cuando a nivel nacional es de sólo el 49 por ciento. Este indicador, advierte, apuntó que seis de cada diez 
queretanos ven como buena opción el iniciar un negocio. Reconoció que de los jóvenes que egresan de las 
universidades del estado, el 48 por ciento tiene en mente poner su propia empresa “Los datos también nos dicen 
que sólo dos de cada 10 empresas en Querétaro pasan los dos años de funcionamiento. Las principales causas del 
fracaso están en la falta de un diagnóstico y de  estructura de negocio que garantice viabilidad al proyecto”. (DQ 
16) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
PANCHO DE GIRA A LA SIERRA. Nos comentan que el gobernador Francisco Domínguez Servién no acompañará 
hoy al edil de El Marqués, Mario Calzada Mercado, quien por segunda ocasión rendirá cuentas del estado que 
guarda la administración pública de su demarcación. Nos dicen que Pancho andará este día en la Sierra Gorda 
donde asiste a un par de informes que presentan mujeres panistas. A las 12:00 horas estará en Pinal de Amoles, 
donde acompañará a la alcaldesa Gloria Rendón García y dos horas más tarde se prevé llegue a Jalpan de Serra con 
la presidenta municipal Selene Salazar Pérez. DÍA MOVIDO PARA NAVA.  Nos dicen que ayer tuvo un día muy 
movido el jefe de la Oficina de la Gubernatura, Luis Bernardo Nava, pues además de asistir con la representación 
del gobernador Francisco Domínguez Servién al segundo informe del presidente municipal capitalino Marcos 
Aguilar Vega, , que se realizó en el Querétaro Centro de Congresos, don Luis salió corriendo de este recinto para 
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llegar al campus de la Universidad Anáhuac, donde acompañó Agustín Dorantes, Sedesoq, a la reunión de jóvenes 
que participan en el voluntariado del programa Hombro con Hombro. LENTITUD EN LOS FILTROS DE 
SEGURIDAD.  Nos cuentan que ayer fue muy difícil llegar al Querétaro Centro Congresos. Los filtros de seguridad 
que se instalaron con motivo de la realización del segundo informe del alcalde capitalino Marcos Aguilar Vega,  
procesaban la información muy lenta, lo que provocó que varios vehículos quedaran varados por fallas mecánicas. 
Pero por otro lado nos dicen que quienes sí merecen una palomita por el buen trabajo que realizaron son los 
agentes de movilidad que auxiliaron a los invitados en el estacionamiento para darle fluidez a la circulación. 
CONTINÚA LA ENTREGA DE OBRA.  En más del gobierno municipal, nos dicen que el alcalde Marcos Aguilar Vega 
reitera en todos los foros que participa que durante su tercer año de gobierno se incrementará la inversión en 
infraestructura. Hoy domingo, un día después de su segundo informe, nos comentan, que estará en Prolongación 
Bernardo Quintana para entregar la urbanización del Boulevard Peña Flor, en Fraccionamiento Real del Marqués. 
(EUQ 2) 
 
ASTERISCOS 
CIERREN LAS PUERTAS. Marcos Aguilar Vega, presidente municipal de Querétaro, presentó su segundo informe de 
Gobierno. Primero entregó el informe por escrito al Cabildo, como lo marca la ley. Luego dictó un discurso a 
puertas cerradas. A la prensa la mandó al salón de junto para que fuera testigo del evento a través de la magia del 
video. Fue una lástima, pues el evento fue lucidor y eso no se vio. Buena organización, mala comunicación. 
AUSENTE. El presidente municipal demostró poder de convocatoria, pues afirman que estaba hasta el obispo y 
prácticamente todos los presidentes municipales de la entidad. El gran ausente fue el gobernador Francisco 
Domínguez Servién. “Pancho y yo somos amigos, dejen las especulaciones”, dijo el munícipe, quien reconoció que 
su invitación al informe no le pudo ganar a la del presidente. CAMBIEN LAS SILLAS. Salvo por la regidora de 
MORENA, Nadia Edith Alcántara, la entrega del informe en Cabildo y el discurso-que casi duplicó los 45 minutos 
prometidos-fue una loa al presidente municipal. El robo de armas de una comandancia de policía, inundaciones, los 
conflictos sociales por Ezequiel Montes y el pendiente de los comerciantes de la Alameda fueron simplemente 
ignorados, incluso por la oposición. Hay trabajo, pero también pendientes. Ignorarlos es absurdo. (AM 2) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX  
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO  DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 

E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
 PI: PODER INFORMATIVO 
 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

RQRO: REQRONEXION 
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SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
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